



## Le Casque d'Agris au CDI !

publié le 25/05/2021

Un chef d'œuvre de l'orfèvrerie celtique...ou presque, puisque nous avons eu la chance de pouvoir admirer toute la richesse ornementale, sans vitrine autour, de la réplique à l'identique du casque d'Agris (4ème siècle avant J.-C.). Avec la classe de 6A et leur professeur de Français, Mme Quéré, nous avons accueilli au CDI Emilie Falk, responsable du service de la médiation scolaire du [musée d'Angoulême](#), pour un moment inoubliable. Elle nous a présenté l'histoire de cet objet d'exception et de sa découverte dans la grotte d'Agris en Charente. Cette pièce unique, reconnue internationalement, a voyagé à travers le monde, puisqu'elle a été prêtée pour des expositions, c'est le plus luxueux casque d'apparat celtique découvert à ce jour.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.